



NIEGA RUPTURA EN MC

Dante a Alfaro: política se hace con acciones, no con dichos

Si se puede resolver el desencuentro, el partido se fortalecerá, anticipan los naranjas

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

El coordinador nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, descartó que haya problemas dentro del partido.

A pesar del desencuentro con el gobernador de Jalisco, Enrique

Alfaro, así como grupos políticos naranjas de este estado, Delgado rechazó que esto represente un reto.

“No hay problemas al interior del partido; es decir, si alguien imagina que hay problemas, respeto su punto de vista, pero no hay absolutamente ningún problema”, sentenció.

Asimismo, el líder nacional le dijo al gobernador que sería mejor que se “ponga a trabajar”, en lugar de estar hablando con los medios.

“Hay quienes creen que la política se hace con declaraciones; yo pienso que es con acciones”, lanzó.

En cuanto a las diferentes opiniones que se tienen dentro del partido, el también senador emecista sostuvo que hay opiniones fuertes, mas eso no es un motivo de preocupación.

Finalmente, al ser cuestionado sobre el llamado de unidad de Marko Cortés, líder nacional del PAN, Delgado: respondió: “Pobre Markitos. Es lo único que puedo decir. Vean ustedes lo que están haciendo: un herradero de su propio ejercicio”.

Por otro lado, el coordinador de la bancada de MC en la Cámara de

Diputados, Jorge Álvarez Máynez, acusó al PAN y al PRI de buscar al partido naranja, al mismo tiempo que apoya a Morena.

A través de su cuenta de X, el legislador acusó a ambos institutos de haberse puesto del lado del régimen en los momentos importantes.

“El PRI y el PAN repiten una y otra vez que debemos unirnos para frenar a Morena. Pero en el Congreso han votado las reformas más graves de este sexenio”, aseveró.

Por otra parte, el coordinador de la bancada de senadores de MC, Clemente Castañeda, sostuvo que es válido que Alfaro esté reclamando ser escuchado frente a las elecciones de 2024.

Previo a la reunión plenaria del partido, el legislador sostuvo que si pueden resolver este conflicto, los naranjas saldrán fortalecidos.

“Desde Jalisco, el gobernador Enrique Alfaro está haciendo un reclamo enérgico para ser escuchado, y eso es válido y legítimo. Siempre han existido diferencias y siempre hemos sabido procesarlas”, sentenció.

Asimismo, agregó que “estamos conscientes que si procesamos correctamente las distintas opiniones, MC será la alternativa que México necesita. Lo que suceda es responsabilidad de todas y todos”.

“En el Congreso (PRI y PAN) han votado las reformas más graves de este sexenio”

JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ
Líder de MC en San Lázaro



Diálogo. Jorge Álvarez, Dante Delgado y Clemente Castañeda, ayer.

QUARTOCUBO